



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 098
02 de marzo de 2016

La más grande Clínica de Simulación y Robótica esta próxima a inaugurarse en la UCE

Este viernes 04 de marzo de 2016 a las 10:00 en el marco de los 190 años de vida republicana, la Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Ciencias Médicas inaugurarán la Clínica de Simulación Médica y Robótica, diseñada bajo un concepto integral para potencializar la formación de los profesionales de salud que prestarán sus servicios al Sistema Nacional de Salud.

La clínica cuenta con un área de 1000m², localizada en el Campus de El Dorado y dispone de naves de simulación multipropósito de baja, mediana y alta fidelidad, dentro de espacios insonorizados, climatizados y con toda la conectividad de datos, audio y video avanzado.

Alrededor de 300 estudiantes realizan sus prácticas diarias en turnos en las áreas de:

- * Medicina Interna
- * Hospitalización
- * Emergencias
- * Trauma
- * Terapia Intensiva
- * Gineco Obstetricia
- * Pediatría
- * Farmacología
- * Anestesiología

Mejorar los procesos de aprendizaje y potenciar las destrezas de los centralinos en el ámbito de las prácticas médicas, garantizando la seguridad del paciente es el pilar fundamental de la Universidad Central a través de su clínica que impulsa "innovación tecnológica para la enseñanza médica basada en simulación y robótica". D.V

